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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 

Магистерская диссертация: 73 с., 3 рис., 9 табл., 37 источников, 2 прил. 

 

КОРПОРАТИВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ, ИНВЕСТИЦИОННАЯ 

ПРИВЛЕКАТЕЛЬНОСТЬ, СОВЕТ ДИРЕКТОРОВ, ПРАВЛЕНИЕ, 

КОРПОРАТИВНЫЕ ОБЛИГАЦИИ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ 

  

Объектом исследования является Vipshop Holdings. 

Предметом исследования является корпоративное управление в компании 

Vipshop Holdings. 

Цель работы – разработка проекта «Вознаграждение членов совета 

корпоративного управления компании Vipshop Holdings» для 

совершенствования корпоративного управления. 

Методы исследования: метод синтеза (обобщения), методы аналитической 

обработки, метод детализации, систематизации элементов, группировки данных, 

сравнений, балансовый, табличный. 

В процессе выполнения работы проведены следующие исследования 

(разработки): изучены теоретические аспекты корпоративного управления для 

инвестиционной привлекательности; проведен анализ корпоративного 

управления Vipshop Holding и его влияние на инвестиционную 

привлекательность; разработан проект «Вознаграждение членов совета 

корпоративного управления» компании Vipshop Holdings в с целью повышения 

инвестиционной привлекательности. 

Элементами научной новизны (практической значимости) полученных 

результатов являются мероприятия, направленные на совершенствование 

корпоративного управления с целью повышения инвестиционной 

привлекательности компании Vipshop Holdings. 

Областью возможного практического применения является управление 

корпоративное управление Vipshop Holdings. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в работе расчетно-

аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого процесса 

(разрабатываемого объекта), все заимствованные из литературных источников 

теоретические и методологические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 

 

                                                                                          _________________ 
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GENERAL CHARACTERISTICS OF THE WORK 

 

Master's thesis: 73 p., 3 figures, 9 tables, 37 sources, 2 adj. 

 

CORPORATE GOVERNANCE, INVESTMENT ATTRACTIVENESS, 

BOARD OF DIRECTORS, MANAGEMENT BOARD, CORPORATE BONDS, 

EFFICIENCY 

 

The object of the study is Vipshop Holdings. 

The subject of the study is corporate governance in Vipshop Holdings. 

The purpose of the work is development of the project "Remuneration of 

members of the Corporate Governance Board of Vipshop Holdings" for improving 

corporate governance. 

Research methods: method of synthesis( generalization), methods of analytical 

processing, method of detailing, systematization of elements, grouping of data, 

comparisons, balance, tabular. 

In the course of the work, the following studies (developments) were carried out: 

theoretical aspects of corporate governance for investment attractiveness were studied; 

an analysis of Vipshop Holding's corporate governance and its impact on investment 

attractiveness was carried out; the project "Remuneration of members of the Corporate 

Governance Board" of Vipshop Holdings b was developed in order to increase the 

investment attractiveness. 

The elements of scientific novelty (practical significance) of the results obtained 

are measures aimed at improving corporate governance in order to increase the 

investment attractiveness of Vipshop Holdings. 

An area of possible practical application is the management of Vipshop Holdings 

' corporate governance. 

The author of the work confirms that the computational and analytical material 

presented in the work objectively reflects the state of the process under study (the 

object being developed), all theoretical and methodological provisions and concepts 

borrowed from literary sources are accompanied by references to their authors. 


	ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

